

BTT BARCELONA CON EL PAS

La sección repite un año más la salida en bicicleta con los chicos de la Fundación Comtal



Barcelona desde la carretera de les Aigües, por donde transcurrió el circuito

La sección BTT Barcelona hizo una salida con chicos de la Fundación Comtal, la entidad que desde hace más de 25 años actúa socialmente en el casco antiguo de Barcelona. La actividad tuvo lugar el 25 de abril y fue una réplica de la del año pasado, incluida en el Plan de Acción Social, en la que la sección y la Fundación Comtal ya colaboraron juntas. “En esa ocasión hicimos una salida en bicicleta con chicos del CRAE de la misma Fundación Comtal, y la verdad es que ambas partes quedaron muy satisfechas y ha sido un placer para nosotros poder volver a organizar una actividad con ellos”, nos explica el delegado de BTT Barcelona, Lluís Lumbreras.

Este año, la salida en bicicletas se hizo con chicos que están integrados en el proyecto Constrúyete, también de la misma Fundación Comtal. Se trata de un programa de aprendizaje que ayuda a jóvenes sin formación a incorporarse al mundo laboral.

Los chicos y sus monitores quedaron con los *bikers* de la Soci a las 10 de la mañana en el local social. La sección les dejó las bicicletas y el grupo, formado

por nuestros ciclistas, los chicos y los monitores, completó un circuito por la carretera de les Aigües, en Collserola.

Les escuchamos...

Después de la actividad, todos almorzamos juntos en el restaurante de la Soci. La comunicación entre los jóvenes y nuestros asociados fue en todo momento fluida y franca, con temas de conversación varios y compartidos.

“Hemos hablado un poco de todo, pero lo que más nos ha interesado son las explicaciones sobre cómo se están preparando para poder encontrar trabajo en un mundo tan complicado como el actual. Nosotros les hemos escuchado y los hemos animado a continuar preparándose”, nos decía uno de los componentes de la sección barcelonesa que participó en la salida.

La monitora de la Fundación Comtal, Diana Fernández, quiso expresar también, en nombre de la Fundación, su “agradecimiento la Soci por la buena comida, el paseo en bici, la buena compañía y por la paciencia con los que estamos menos en forma!”. Por parte de BTT Barcelona, el delegado manifestó la voluntad de poder seguir colaborando con la Fundación Comtal. ■